

6月7日(日)やくし分会の住宅デー

梅雨入り直前の穏やかな日に開催

参加してくれた組合員の姿を並べてみると、楽しかったよ。私たちがしゃべると、笑顔がいっぱいでした。



▲木工作のスペースは盛況です！



▲橋本さん、長谷川さん今年も有難うございます！



▲鈴木さん、岩館さん
本立ての出来栄は！



▲長浜さんも今日は、氷かきで大奮闘！



▲久しぶりの住宅相談者！
どんな依頼ですか？



▲矢野さん、心配そうですね！



▲起震車、体験してください！



▲小早川さん、お手伝い
有難うございます！



▲順番に並んでね！



▲飯島さん、しっかり持っています！

写真の掲載のない方、ごめんなさい。



▲吾妻書記さん、綿菓子の作り方の
フォローもなく悪戦苦闘、お疲れさんです！



▲貴重な休憩！新藤さん、橋本さん

今月の格言

家族が無事について

住む家がある。

飲む水がある。

幸せとは

「なる」ものではなく

「気づく」ものなので

あるらしい

読売新聞 朝刊

「編集手帳」

今日の沼袋商店街の

掲示板より

日々、当たり前にある生

活が、『幸せ』であることに

気が付かないでいるよう

です。

日々当たり前にある

『平和な日』も気付かない

でいるようで、気付いて

ほしい。

覧